

La 22^e édition du Moussem Festival de Roubaix a lieu aujourd'hui

ROUBAIX. De la musique et de la danse pour ce rendez-vous qui vient en point d'orgue aux activités de l'année.

« C'est l'occasion de faire plaisir à nos adhérents et leur famille. Les chorales enfants et adultes profiteront de l'occasion pour nous chanter des morceaux appris courant de l'année », souligne le président, Tarik Mrabet.

Côté musique, le Bal d'Areski sera de la partie pour accompagner le Cheikh Sidi Bémol (ancien membre de l'Orchestre national de Barbès). Le Cheikh Madani, un chanteur renommé de chaâbi lancera le concert. Les groupes de danse de Convergences et d'Aïda assureront le show.

« Il y aura aussi les percussions africaines et maghrébines d'Alipha et de Dakka marrakchia. Les premiers assureront l'ambiance sur l'avenue Jean-Baptiste-Lebas



Areski Dries a rejoint la compagnie Tire-Laine en 2005 avec laquelle il a créé plus tard le Bal d'Areski.

tandis que les seconds seront rue de l'Hospice avant de rejoindre la salle », complète Tarik Mbaret. ■

Moussem Festival, de 14 heures à 19 heures salle Watremez, rue de l'Hospice, à Roubaix.

Les Périseaux et leurs géants sous le soleil d'Eldorado

MÉTROPOLE LILLOISE. Ce dimanche, l'espace naturel des Périseaux propose une grande fête dans le cadre d'Eldorado. L'occasion de dévoiler le géant confectionné par les habitants des quatre communes qui entourent le parc (Wattignies, Templemars, Vendeville, Faches-Thumesnil).

- 14 h, rendez-vous au Jardin Petit (Cabane aux ours) pour le départ à 15 h de la parade vers les étangs.

- 16 h 30, concert aquatique d'Agua Sonora sur l'étang de pêche.

- 16 h 30, la Compagnie Chaboti organise une géante chasse aux trésors dans la partie derrière l'étang.

- 18 h 15, les participants restitueront leurs incantations et lanceront leur poudre d'or pour que le Géant des Périseaux apparaisse.



Au programme, un concert aquatique d'Agua Sonora sur l'étang de pêche.

- 18 h 30 : bal de clôture par la fanfare Orquesta de la Calle. ■

Accès rue de Ferrière, à Vendeville (parking centre commercial). Buvette, restauration.

Tout le monde en piste

LAMBERSART. Ça va bouger, à coup sûr, avec la joyeuse compagnie On Off, en fin d'après-midi... En effet, est annoncé le projet de Municipal bal, dans la commune fictive de Clairvoie-sur-Lembron où toutes les bonnes volontés, depuis bientôt trente ans, sont les bienvenues.

Une sorte d'utopie, comme dans une commune idéale où chacun a sa place dans l'aventure, des plus jeunes aux seniors. Et il y aura de quoi chauffer la piste puisque le répertoire variera de Carmen à Daft Punk. Le spectacle promet d'être revigorant, avec une mise en commun des énergies. ■

Dans le cadre de Lille3000. Rendez-vous à 18 h, plaine du Colysée. 2 h 30. Gratuit.



Il devrait y avoir du monde pour accompagner la compagnie sur la piste.

« Les Enfants du paradis » au MUba à Tourcoing

TOURCOING. Dans le cadre d'Eldorado, le MUba Eugène-Leroy propose jusqu'au 26 août une exposition intitulée « Les Enfants du paradis ». Les trois commissaires ont rassemblé des œuvres d'artistes contemporains qui trouvent, dans la peinture, un nouvel Eldorado, une nouvelle conquête. Et cette exposition est véritablement fascinante et foisonnante où l'on croise les décors de bande dessinée de l'Américain Hernan Bas, les œuvres saturées de couleurs et d'audace d'Ida Tursic et Wilfried Mille, les paysages luxuriants de Romain Bernini, les fenêtres sur le monde Li Qing ou une scène de jungle digne d'un film créé Pierre Seinturier. Cette exposition est accessible à tous et notamment à ceux qui sont peu réceptifs à l'art contemporain. ■ A. C.

Expositions « les enfants du paradis » au MUba Eugène-Leroy jusqu'au 26 août.



EN BREF

FÊTE DU PARC

TEMPLEUVE. Reconstitution d'un camp médiéval par l'association Au Fil de l'Aiguille et de l'Épée. Plongez dans l'univers de Robin des bois avec la compagnie La Belle Époque. Aujourd'hui, à 15 h. Parc du Château Baratte. Gratuit.

L'AMAP FÊTE SES 10 ANS

TRESSIN. L'association pour le maintien d'une agriculture paysanne fête cette année ses 10 ans. À cette occasion, le comité d'animation convie les habitants à célébrer cet anniversaire dans la grande salle de l'annexe de la mairie. Quelques prises de parole seront suivies d'un apéritif puis de la traditionnelle auberge espagnole. Aujourd'hui, à 17 h 30.

SHY'M AU ZÉNITH

LILLE. Un an après sa résidence aux Folies Bergères, Shy'm retrouve les grandes scènes, avec une tournée de Zénith, intitulée « Agapé Tour ». Aux côtés de Live Nation et E.47 live, elle a imaginé un show euphorisé, décoré, chorégraphié. Un véritable retour aux sources : accompagnée de danseurs, Shy'm interprète ses plus grands tubes, mais pas seulement... À 18 h, Zénith, 1, boulevard des Cités-Unies. De 56,50 à 13,30 €. Il reste des places. www.zenithdelille.com.

